

Werte Angehörige und Betreuer,

ein für alle außergewöhnliches Jahr neigt sich dem Ende zu.

Bei uns im Seniorenpflegezentrum ist der Weihnachtszauber eingezogen. Weihnachten, die Zeit der Besinnlichkeit und Ruhe. Das Treiben auf den Wohnbereichen erinnert an die Weihnachtszeit zu Hause in der Familie: Die Plätzchen sind gebacken, alle Räume festlich geschmückt und wir begegnen uns mit viel Herzlichkeit und Wärme, trotz und gerade in dieser schwierigen Zeit.

Wir sagen heute „HERZLICHEN DANK“, für das entgegengebrachte Vertrauen und die Unterstützung. Es war nicht immer einfach, die ständig neuen Regeln umzusetzen und allen Situationen gerecht zu werden. Begleitet von diesen Erfahrungen -manchmal auch Ängsten, aber auch mit Freude, Hoffnung und vielem mehr- haben wir diese Herausforderung jeden Tag aufs Neue angenommen.

Nur so und mit vereinten Kräften ist es möglich, den immer wieder wechselnden Anforderungen gerecht zu werden und dabei die Menschlichkeit nicht zu vergessen.

Wir wünschen Allen ein frohes und besinnliches Fest mit viel Zeit zum Träumen und zum Pläne schmieden für das neue Jahr - mit vielen Stunden, die in ihrem Herzen bleiben, und mit Menschen, die Sie stützen, begleiten und stärken.

Für 2021 wünschen wir Ihnen unvergessene Augenblicke und ein Jahr, das Ihnen Glück, Gesundheit und Zufriedenheit beschert.

Bleiben oder werden Sie gesund und passen Sie auf sich auf!

Herzliche weihnachtliche Grüße


Ihre Karin Görke

mit dem gesamten Team des Seniorenpflegezentrums „Am Kottmar“